
 

 

 

 

Via Barisano da Trani, 7/9 

Osservatorio di Area Distretto 12 

www.icgiulianasaladino.edu.it

 

Il giorno 12 del mese di 

dell’I.C. Giuliana Saladino il Consiglio di Istituto come da regolare convocazione del 

Presidente, prot.n. 1124

 

1) Approvazione verbale precedente

2) Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile e per 

le spese di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008, giusta 

Determinazione Dirigenziale d’impegno n. 518 del 15.01.2024

3) Variazioni PA 2024

4) Approvazione PA 202

5) Approvazione determinazione consistenza massima del fondo economale per le 

minute spese -  art. 21 DA 7753 del 28/12/2018 e fissazione dell'importo massimo di 

ogni spesa minuta per l’e.f. 2025

6) Rendicontazione elevatori;

7) Disinfestazione edifici scolastici;

8) Chiusura prefestivi;

9) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti: 

Il D.S. Prof. Giusto Catania membro di diritto;

per la componente docenti

 
Istituto Comprensivo Statale 
“GIULIANA SALADINO” 
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VERBALE N. 2 

del mese di febbraio dell’anno 2025 alle ore 14.30 si è riunito nei locali 

dell’I.C. Giuliana Saladino il Consiglio di Istituto come da regolare convocazione del 

24 del 6/2/2025 per discutere il seguente O.d.g.:

verbale precedente seduta;  

Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile e per 

le spese di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008, giusta 

Determinazione Dirigenziale d’impegno n. 518 del 15.01.2024; 

4; 

Approvazione PA 2025; 

Approvazione determinazione consistenza massima del fondo economale per le 

art. 21 DA 7753 del 28/12/2018 e fissazione dell'importo massimo di 

ogni spesa minuta per l’e.f. 2025; 

elevatori; 

7) Disinfestazione edifici scolastici; 

; 

 

Il D.S. Prof. Giusto Catania membro di diritto; 

per la componente docenti, gli insegnanti: Barraco, Calzerano, 
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si è riunito nei locali 

dell’I.C. Giuliana Saladino il Consiglio di Istituto come da regolare convocazione del 

per discutere il seguente O.d.g.: 

Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile e per 

le spese di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008, giusta 

Approvazione determinazione consistenza massima del fondo economale per le 

art. 21 DA 7753 del 28/12/2018 e fissazione dell'importo massimo di 

Calzerano, Cicero, Colonna 
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Romano, Cusimano, Gentile, Mendola, Puma. 

per la componente genitori: Abbate, Bascetta, D’Aleo, Messina, Tranchina. 

per la componente non docenti: nessuno eletto 

 

Sono assenti giustificati 

per la componente genitori: Cesareo,Di Matteo,Priolo. 

per la componente docenti: //////// 

per la componente non docenti: ----------- 

Accertato il numero legale per la validità della riunione, il DS dichiara aperta la 

seduta ed assegna la funzione di segretario verbalizzante al prof. Cicero Rosolino.  

 

Il DS chiede alla Presidente di inserire i punti all’ordine del giorno: 

9) Disponibilità utilizzo impianti sportivi scolastici - A.S. 2025/2026; 

10) Estensione Noleggio Mese Gennaio 2025 - Ordine n. 6410204 Apparecchiature 

multifunzione 32 Lotto 3 prodotti Xerox B7030; 

11) Convenzione Screening ambulatoriale;  

12) Iscrizioni AS 2025-2026; 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

1) Approvazione verbale precedente seduta; 

La Presidente chiede che venga approvato il verbale n. 1 trasmesso a tutti i componenti. 

 

I membri del Consiglio approvano all’unanimità dei presenti con delibera n. 11 del 

12/2/2025. 

 

2) Rendiconto Contributo per la manutenzione ordinaria, urgente ed indifferibile 

e per le spese di funzionamento alle Scuole ai sensi del D.M. 114/2008, giusta 

Determinazione Dirigenziale d’impegno n. 518 del 15.01.2024; 

La Presidente chiede al DS di presentare il punto. Si tratta di risorse assegnate alla 

scuola con nota del comune di Palermo n. 76839 del 25/01/2024 ns prot. n. 4347 che 

sono state autorizzate e completamente spese pari a € 13.160,14. Il Ds invita il Prof. 
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Cicero a leggere il rendiconto con le voci di spesa che fa parte integrante del presente 

verbale. 

I membri del Consiglio prendono favorevolmente atto ed approvano all’unanimità dei 

presenti con delibera n. 12 del 12/2/2025. 

 

3) Variazioni PA 2024; 

La Presidente chiede al DS di presentare il punto. Si tratta di variazioni dalla n. 32 alla 

n. 44: 

• Variazione n.  32 del 04/11/2024 quale Finanziamento Spese Di 

Funzionamento Amministrativo E Didattico 4/12 As 2024-25 - Regione 

Siciliana Come Da  D.D.S N. 1393 Del 16/09/2024 Ns Prot. N. 8265 - pari a € 

10.667,13 in entrata all’aggregato “04/01”FINANZIAMENTI DALLA 

REGIONE” DOTAZIONE ORDINARIA in uscita all'aggregato A02/01 

“FUNZIONAMENTO AMMINISTRATIVO GENERALE( ns prot. n. 9982); 

• Variazione n.  33 del 04/11/2024 quale versamento contributo assicurazione 

alunni pari a € 5,00 in entrata all’aggregato “06/05”CONTRIBUTI PER 

COPERTURA ASSICURATIVA DEGLI ALUNNIin uscita all'aggregato 

A01/05 “SPESE ASSICURAZIONE ALUNNI E 

PERSONALESCOLASTICO( ns prot. n. 9990); 

• Variazione n.  34 del 04/11/2024 quale Finanziamento Alunni Diversamente 

Abili - As 2024-25 Periodo Settembre-Dicembre - Come Da nota Miur Prot. N. 

39753 Del 23/10/24 Ns Prot. N. 9659 –  E Nota Miur 36704 Del 30/09/24 Ns 

Prot. N. 8811 pari a € 270,00in entrata all’aggregato “03/01” DOTAZIONE 
ORDINARIA”in uscita all'aggregato A03/02 “SPESE PER ALUNNI H - 
DOTAZIONE DELLO STATO(ns prot. n. 9997); 

• Variazione n.  35 del 04/11/2024 quale Finanziamento Progetto Giornate 

Nazionali Cinema Per La Scuola 2024 - Edizione 2024 – Come Da Nota 

Ministero Della Cultura Ns Prot. N. 9416 Del 21/10/2024 pari a € 150.000,00 in 

entrata all’aggregato “03/06” ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI 

DALLO STATO”in uscita all'aggregato A01/15 “PROGETTO GIORNATE 

NAZIONALI CINEMA PER LASCUOLA 2024 - EDIZIONE 2024(ns prot. n. 

10005); 

• Variazione n.  36 del 04/11/2024 quale Risorse Ex Art. 8 D.L. 104/2013 - 

Percorsi Di Orientamento Per Gli Studenti - Come Da Nota Miur Prot. N. 36704 

Del 30/09/2024 Ns Prot. N. 8811 pari a € 176,48 in entrata all’aggregato 

“03/06” ALTRI FINANZIAMENTI VINCOLATI DALLO STATO”in uscita 

all'aggregato A01/06 “PROGETTO DI ORIENTAMENTO “(ns prot. n. 

10009); 

• Variazione n.  37 del 28/11/2024 quale assegnazione finanziamento per le 

Iniziative Di Formazione Per La Riduzione Dei Divari Negli Apprendimenti 

Nell’ambito Dell’agenda Sud-D.M.176/2023 Codice Identificativo-M4c1i1.4-

2023-1362- 46578 - Cup C74d21000460006 pari a € 140.000,00 in entrata 

all’aggregato “02/03/03” NEXT GENERATION EU - PNRR - M4C1I1.4-

2023-1362-P-46578 - CEP, A SUD DI NESSUN NORDin uscita all'aggregato 
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A03/11 “ INIZIATIVE DI FORMAZIONE PER LA RIDUZIONE DEIDIVARI 

NEGLI APPRENDIMENTI NELL’AMBITO DELL’AGENDASUD-

D.M.176/2023 CODICE IDENTIFICATIVO-M4C1I1.4-2023-1362-P- 46578 - 

CUP C74D21000460006”(ns prot. n. 11137); 

• Variazione n.  38 del 28/11/2024 quale assegnazione Finanziamento 

Finanziamento Divari Territoriali - Dm 19/2024 - Codice Identificativo 

M4c1i1.4-2024-1322-P-46579 - Cup C74d21000470006 - Riduzione Dei Divari 

Negli Apprendimenti E Contrasto AllaDispersione Scolastica - Titolo Progetto 

Divari Zero Al Cep pari a € 185.066,88 in entrata all’aggregato “02/03/04” 

NEXT GENERATION EU - PNRR - M4C1I1.4-2024-1322-P-46579 - 

DIVARI ZERO AL CEP in uscita all'aggregato A03/12 “INTERVENTI DI 

TUTORAGGIO E FORMAZIONE PER LARIDUZIONE DEI DIVARI 

NEGLI APPRENDIMENTI E CONTRASTOALLA DISPERSIONE 

SCOLASTICA (D.M. 19/2024)-CODICEM4C1I1.4-2024-1322-P-46579-
CUP C74D21000470006” (ns prot. n. 11150); 

• Variazione n.  39 del 28/11/2024 quale assegnazione contributo per il servizio 

di  REFEZIONE SCOLASTICA AS 2024-25 COME DA NOTA DI 

ASSEGNAZIONE DELCOMUNE DI PALERMO N.1654421 DEL 19/11/2024 

NS PROT. N. 10730  pari a € 1.330,00 in entrata all’aggregato “05/04” 

COMUNE VINCOLATI”in uscita all'aggregato A01/01 “REFEZIONE 
SCOLASTICA - COMUNE DI PALERMO(ns prot. n. 11151); 

• Variazione n.  40 del 12/12/2024 quale versamenti Contributi Uscita Didattica 

Teatro Zappala Del 12/12/2024 - Provvisori Di Entrata Dal N. 261 Al N. 283 

Tranne Il N. pari a € 574,00 in entrata all’aggregato “06/04/01” CONTRIBUTI 

PERVISITE,VIAGGI EPROGRAMMI DI STUDIO IN TERRITORIO 

NAZIONALE, in uscita all'aggregato A01/05 “VISITE  E USCITE 

DIDATTICHE IN TERRITORIO NAZIONALE ; ( ns prot. n. 11744); 

• Variazione n.  41 del 18/12/2024 quale integrazione Finanziamento Alunni 

Diversamente Abili - As 2024-25 P - Come Da provvisorio n. 284 pari a € 

74,09in entrata all’aggregato “03/01” DOTAZIONE ORDINARIA”in uscita 

all'aggregato A03/02 “SPESE PER ALUNNI H - DOTAZIONE DELLO 

STATO (ns prot. n.11967); 

• Variazione n.  42 del 19/12/2024 quale integrazione Finanziamento Alunni 

Diversamente Abili - As 2024-25 P - Come  Da Provvisorio N. 285 E Da Nota 

Miur N. 47729 Del 19/12/2024 Ns Prot. N. 12045 pari a € 107,14 in entrata 

all’aggregato “03/01” DOTAZIONE ORDINARIA”in uscita all'aggregato 

A03/02 “SPESE PER ALUNNI H - DOTAZIONE DELLO STATO (ns prot. 

n.12047); 

• Variazione n.  43 del 20/12/2024 Quale Assegnazione Finanziamento Pnrr 

M1c1- “Investimento 1.2 “Abilitazione Al Cloud Per Le Pa Locali - Scuole 

(Ottobre 2023)” – come da Decreto Di Approvazione N. 154-3/2023-Pnrr-2024   

pari a € 2.212,00 in entrata all’aggregato “02/03/05”PNRR M1C1- 

“Investimento 1.2 “Abilitazione al Cloud per lePA Locali - Scuole (ottobre 

2023)”in uscita all'aggregato A02/02 “PNRR M1C1- “Investimento 1.2 

“Abilitazione al Cloud per lePA Locali - Scuole (ottobre 2023)”(ns prot. 

n.12083); 

• Variazione n.  44 del 31/12/2024 Quale Accredito Contributo Assistenza 

Specialistica Alunni H Periodo Ott-Dic 2024- Provvisorio N. 287  pari a € 
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6.949,04 in entrata all’aggregato “05/04” COMUNE VINCOLATI”in uscita 

all'aggregato A01/02 “SPESE SERVIZIO ASSISTENZA SPECIALISTICA 

ALUNNI H(ns prot. n.10/2025); 

 

Il Ds invita il prof. Cicero a leggere le variazioni. I membri del Consiglio prendono 

favorevolmente atto ed approvano all’unanimità dei presenti con delibera n. 13 del 

12/2/2025. 

 

4) Approvazione PA 2025; 

La Presidente chiede al DS di presentare il punto.  

Per quanto riguarda il PA 2025, il DS relaziona sugli aspetti organizzativi-

amministrativi dell’istituzione scolastica ricordando il contenuto della sua relazione che 

fa parte integrante della presente delibera e passa la parola al Prof. Cicero che espone – 

sulla base della relazione tecnica della Dsga che fa parte integrante della presente 

delibera - il Programma annuale 2025 evidenziando che il Programma Annuale è stato 

redatto secondo il nuovo piano dei conti come da nota miurprot. n. 25674 del 20 

dicembre 2018 e nel rispetto del nuovo regolamento di Contabilità (art. 2 comma 1 

D.A. 7753 del 28/12/2018). 

La relazione al Programma risulta corredata dai seguenti modelli: 

� Modello A Programma Annuale EF 2025; 

� Modelli B Schede finanziarie; 

� Modello C Situazione amministrativa-avanzo di amministrazione; 

� Modello D Utilizzo avanzo di amministrazione presunto; 

� Modelli E Riepilogo per Tipologie di spesa. 

 

Alla fine del verbale dei revisori conti n. 1 del 11/2/2025, si legge “I revisori, 

prendendo atto del contenuto dell’apposita relazione predisposta dal dirigente 

scolastico con riferimento agli obiettivi che l’istituzione scolastica intende realizzare 

nell’anno 2025, nonché della documentazione esaminata, ritengono di poter 
esprimere parere favorevole di regolarità contabile sul Programma Annuale 2025”. 

 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio prende favorevolmente atto del PA 

2025 ed approva all’unanimità dei presenti con delibera n. 14 del 12/2/2025. 

 

5) Approvazione determinazione consistenza massima del fondo economale per le 

minute spese -  art. 21 DA 7753 del 28/12/2018 e fissazione dell'importo massimo 

di ogni spesa minuta per l’e.f. 2025; 

La Presidente dà la parola al Dirigente Scolastico che rende noto ai Consiglieri che a 

seguito della pubblicazione del D.A. 7753 del 28/12/2018  “Istruzioni generali sulla 

gestione amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche di ogni ordine e grado 

operanti nel territorio della Regione Siciliana nel quale, al Capo IV “Servizi di cassa e 

fondo economale per le minute spese” all’art. 21 “Fondo economale per le minute 

spese”, risulta previsto al comma 2 che il Consiglio di Istituto, in sede di approvazione 

del programma annuale, è chiamato ad adottare apposita autonoma delibera per 
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stabilire la consistenza massima del fondo economale per le minute spese nonché a 

fissare l'importo massimo di ogni spesa minuta, da contenere comunque entro il limite 

massimo previsto dalla vigente normativa in materia di antiriciclaggio e utilizzo del 

denaro contante. 

Il Ds propone di confermare la proposta della Giunta ed, in particolare,: 

• la consistenza massima del fondo economale per le minute spese, la cui gestione 

afferisce al Direttore dei Servizi generali ed Amministrativi ai sensi e per gli 

effetti dell’art. 21, comma 4 del D.A. 7753 del 28/12/2018, è stabilita per 

l’esercizio finanziario 2025 in euro 1.000,00 (milleeuro/00)  

• l'importo massimo di ogni spesa minuta è stabilito per l’esercizio finanziario 

2025 in euro 50,00 (cinquantaeuro/00). Tale importo risulta essere regolarmente 

contenuto entro il limite massimo di euro 2.999,99 

(duemilanovecentonovantanove/99) previsto D.lgs. 25 maggio 2017, n.90; 

• Il limite così come sopra stabilito per la consistenza massima del fondo 

economale, potrà essere superato solo con apposita variazione al programma 

annuale 2025, proposta dal Dirigente scolastico ed approvata dal Consiglio 

d'istituto, ai sensi e per gli effetti del D.A. 7753 del 28/12/2018 art.21, comma 

6. 

 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio prende favorevolmente atto della 

proposta ed approva all’unanimità dei presenti con delibera n. 15 del 12/2/2025. 

 

 

6) Rendicontazione elevatori; 

 

La Presidente dà la parola al Ds che ricorda l’assegnazione straordinaria del Comune di 

Palermo prot. 30710 del 13/01/2023 - Assegnazione di straordinaria di somme per 

"Spese di investimento per manutenzione urgente ed indifferibile degli edifici 

scolastici" - a.s. 2024 – 2025.  

Considerata la necessità di mettere in servizio i nostri ascensori abbiamo presentato un 

preventivo per la manutenzione straordinaria sugli impianti elevatori. I lavori 

ammontano e vengono autorizzati complessivamente per € 4.880,00 (IVA inclusa). 

A seguito della positiva risposta del Comune di Palermo prot. 1077745 del 13/09/2024 

si procede ai lavori di manutenzione che adesso vengono rendicontati. 

I lavori sono stati eseguiti secondo la normativa vigente ed a conclusione degli stessi, la 

scuola ha acquisito il certificato di regolare esecuzione, a firma del direttore tecnico 

della ditta esecutrice. 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio prende favorevolmente atto della 
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relazione ed approva all’unanimità dei presenti con delibera n. 16 del 12/2/2025. 

 

7) Disinfestazione edifici scolastici; 

La Presidente dà la parola al Ds che informa che è arrivata dal Comune la Nota prot. 

AREG/98120/2025 del 29/01/2025 con la quale ci viene comunicato che è 

programmata la disinfestazione dei nostri edifici nei seguenti giorni: 

Plesso Calandrucci: giorno 23/04/2025;  

Plesso Fuga giorno 23/04/2025; 

Sede Centrale “Giuliana Saladino”: giorno 23/04/2025;  

 

Plessi Paladini e Vivaldi: giorno 28/04/2025. 

 

Il Ds ricorda che – come da prassi – in giorno della disinfestazione i locali interessati 

saranno chiusi e vi si potrà accedere il giorno dopo alle 10.00 per consentire 

un’approfondita pulizia.  

Pertanto, per i plessi Calandrucci-Fuga-sede centrale le attività riprenderanno il 24/4 

alle ore 10.00 mentre per i plessi Paladini e Vivaldi il 29/4 alle ore 10.00. 

 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio prende favorevolmente atto della 

relazione ed approva all’unanimità dei presenti con delibera n. 17 del 12/2/2025. 

 

8) Chiusura giorni prefestivi; 

La Presidente dà la parola al Ds che informa che dal personale non docente è arrivata la 

proposta di chiusura della scuola per il 24/4, 30/4 e 14/8. 

Considerato il calendario scolastico approvato dal Consiglio di istituto con delibera n. 

Delibera n.189 del 11/9/2024, il Ds ricorda che l’unico giorno possibile è il 14/8/2025. 

 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

delibera n. 18 del 12/2/2025. 

 

9) Disponibilità utilizzo impianti sportivi scolastici - A.S. 2025/2026; 

Il Ds comunica che è pervenuta dall’USR la nota 1753 del 28/1/2025 che a seguito del 

Protocollo d’Intesa sottoscritto, in data 18 luglio 2024, dal Direttore Generale 

dell’Ufficio Scolastico Regionale per la Sicilia e dal Sindaco del Comune di Palermo e 

Sindaco della Città metropolitana di Palermo, si chiede di voler dare formale 
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comunicazione in merito alla disponibilità per l’utilizzo delle palestre e delle aree 

sportive, in orario extracurriculare a vantaggio della cittadinanza, col fine di favorire la 

promozione delle attività motorie e l’avviamento della pratica sportiva.  

Il Servizio Sport del Comune di Palermo e la Città Metropolitana di Palermo, assunte 

agli atti le disponibilità, definirà, in relazione alle richieste delle Società sportive, il 

piano di utilizzo degli impianti sportivi scolastici. 

 

Il Ds ricorda che, fermo restando la competenza degli Enti locali nella concessione 

delle palestre e di altri locali afferenti alle istituzioni scolastiche, nella nostra palestra è 

possibile svolgere solo attività sportiva di pallavolo e basket e, quindi, si potrà 

concedere l’utilizzo della palestra solo per questi sport ed in orari compatibili con le 

attività extradidattiche della scuola. 

Ai plessi Calandrucci e Fuga abbiamo messo in sicurezza il campetto polivalente nel 

quale si potrà svolgere anche calcetto a cinque. 

Il Ds ricorda, infine, che continueremo a chiedere alle associazioni sportive che faranno 

uso della palestra e del campetto polivalente un impegno a svolgere attività in favore 

dei nostri alunni. 

Pertanto, l’utilizzo dei nostri spazi sportivi deve tenere conto – oltre delle necessità 

didattiche della scuola – anche della possibilità di incrementare l’offerta sportiva per la 

nostra comunità scolastica. 

 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

delibera n. 19 del 12/2/2025. 

 

 

10) Estensione Noleggio Mese Gennaio 2025 - Ordine n. 6410204 Apparecchiature 

multifunzione 32 Lotto 3 prodotti Xerox B7030 

 
Il Ds comunica che è scaduto il servizio di noleggio Consip Multifunzione 32 Lotto 3 

prodotti Xerox B7030. Occorre dunque procedere al rinnovo del noleggio a parità di 

contenuti, servizio reso e canone di noleggio. 

Informa che il costo sarà di 151.77 IVA inclusa per un trimestre che equivale a 607.08 

per la durata di 12 mesi. 

 
Poiché nessuno ha nulla da rilevare, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti con 

delibera n. 20 del 12/2/2025. 

 

 

11) Convenzione Screening ambulatoriale;  

Il Ds comunica che è pervenuta alla scuola la proposta di attivazione di un servizio di 

screening ambulatoriale sull’epatite B e C realizzato dal Policlinico e dalla rete degli 

ambulatori popolari. Alla scuola è chiesto di mettere a disposizione un locale per lo 

svolgimento delle attività. Si tratta di un’importante azione a carattere preventivo che 
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potrà estendersi anche ad altri aspetti della salute dei nostri alunni e dei cittadini del 

quartiere. Le attività per gli alunni si svolgeranno anche in orario antimeridiano. 

Poiché nessuno ha nulla da rilevare, si prende favorevolmente atto della proposta e il 

Consiglio approva all’unanimità dei presenti con delibera n. 21 del 12/2/2025. 

 

12) Iscrizioni AS 2025-2026; 

Il Ds comunica che si sono concluse l procedure relative alle iscrizioni per l’AS 2025-

2026. 

Abbiamo avuto 54 nuove iscrizioni nella scuola dell’infanzia, 30 iscrizioni alla classe 

PRIMA della scuola primaria e 39 iscrizioni alla classe PRIMA della SSI. 

Purtroppo, abbiamo registrato una mancata iscrizione di 18 bambini della scuola 

dell’infanzia nella nostra scuola primaria per ragioni connesse in gran parte alla 

mobilità dei genitori. Il DS ricorda che è stato fatto un importante lavoro sulla 

continuità e che purtroppo sia il tasso di denatalità di questi ultimi 10 anni che oggettivi 

problemi delle famiglie hanno portato ad un decremento della popolazione scolastica. 

 

 

13) Varie ed eventuali. 

Il Sig. D’Aleo chiede notizie relative alla procedura di intitolazione della palestra a 

Totò Schillaci ed al progetto di riqualificazione urbana del marciapiede di collegamento 

tra la nostra sede centrale e la parrocchia. 

Il Ds informa che – considerata la morte avvenuta da meno di 10 anni, gli organi 

preposti ai pareri sono in attesa del parere obbligatorio del Ministero degli interni che 

autorizza la deroga dei 10 anni. Rispetto al secondo punto, informa che si attende la 

decisione relativa al collocamento dei cassonetti della spazzatura da parte di RAP che 

oggi interessano lo stesso marciapiedi. 

 

Alle ore 15.00 esauriti i punti posti all’ordine del giorno, la seduta è tolta.  

 

 

Il Segretario       La Presidente  

Prof. Cicero Rosolino    Sig.ra Tranchina Stefania 

 

 

 


